



Cette carte vous est adressée par :

Seigneur notre Dieu,

Je te confie cette personne qui est seule chez elle, dans cette chambre d'hôpital ou de maison de retraite. Ses proches ne peuvent pas partager ce temps de maladie et la soutenir par leur présence.

Je te prie pour qu'elle puisse ressentir spirituellement à ses côtés l'Église à son chevet, qu'elle soit fortifiée par la certitude qu'unis par cette prière, son isolement n'est pas solitude.

Je te remercie pour tous les soignants qui veillent sur elle et qui se relayent pour apaiser ses inquiétudes et ses souffrances.

Je te demande, ô Seigneur, de l'accueillir dans ton amour miséricordieux et d'être proche des siens. Que Notre Dame et saint Joseph puissent l'assister dans ce moment difficile.

Je te le demande par Jésus, le Christ, notre Seigneur.

Un chant scout rappelle que
« le plus noir nuage
a toujours sa frange d'or ».

Dans ces moments difficiles
que vous vivez, un scout souhaite
vous soutenir dans cette espérance
et dira chaque jour pour vous
la prière de cette carte.